

Instantáneas

Biciclos 4 plazas

Según unas disposiciones oficiales, los bicis a motor — concretamente las motos — deberán reunir ciertas garantías de seguridad y resistencia para poder transportar dos personas, conductor y pasajero.

A decir verdad, esta medida preventiva es muy acertada, por cuanto estos vehículos son demasiado peligrosos para aventurar en ellos más carga de la prevista en su construcción.

Pero por lo visto hay quien se burla hasta de las propias leyes físicas, y no dos, sino tres y hasta cuatro personas hemos visto montadas sobre frágiles máquinas de reducida potencia.

Ante proceder tan insensato quizá fuera deseable se acelerara la promulgación de leyes prohibitivas pertinentes. Porque no es sólo la vida de los imprudentes la que está en peligro en las carreteras, sino la de todos los conductores y pasajeros que se cruzan con ellos.

¿Quién tira a quién?

Van de paseo el perro y su ama. Unidos por tensa cadena y tirando cada uno en dirección opuesta. El can ávido de correrías, se esfuerza para llegar hasta otro individuo de su misma especie que vagabundea libremente sin lastre alguno. Su dueña aférrase al extremo de la cadena sujetora para evitar de verse abligada a intervenir en una pelea perruna entre gruñidos y mordiscos.

Tiran el uno y la otra, cada uno por su lado, pero con notable ventaja del animal.

Súbitamente una tregua se establece entre los dos. Un hecho providencial que la señora agradece: el perro tiene algo que hacer en el zócalo de un farol que le ha salido al paso...

De esta manera su dueña puede descansar un poco del obligado esfuerzo a que ha estado sometida al salir

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los efectos siguientes Emilia Miralles una pluma estilográfica; José Serrats un cesto de juguete; Juan Ricart un zapato niño; José Rigau un estuche gafas Araceli Curto un zapato niño; por Prácticos del Puerto, un pañuelo y unos prismáticos teatro; Jaime Massaguer un slip señora; Josefina Ferrer un cinturón; José Luis Cabré un llavero con llaves y un cuchillo; los niños Joaquín Valdeperas y Juan Peláez un monedero-cartera con un talonario cheques extranjero dos pesetas, una foto y dos llaves pequeñas; Manuel Vizcaíno un kilométrico a nombre de Julián García; los niños José Madí, J. Bartumeu y J. Canadell una aguja imperdible con una medalla metal blanco; José del Valle unas gafas graduadas con estuche; Alberto Provenzal un zapatito.

de casa.

No lo es por una a

Mientras el industrial Pla visitaba la exposición de cuadros del pintor Palá un amigo le dice:

— Cuando en la vida un hombre llega a ser un Palá ya puede estar satisfecho, ¿no te parece?

— Pues a mi me faltó muy poco para serlo.

— ¿Cómo...?

— Si. Sólo faltó que me añadieran una a en el apellido.

Mensajes de Otoño

Todavía no está aquí, pero empiezan a llegar sus primeros mensajes desde los plátanos de Ramblas y paseos. Son hojas ocreas y amarillentas caídas a nuestros pies, con lenguaje cifrado pero muy entendedor.

«Voy llegando, sin prisas pero sin paradas. Preparen mantas y abrigos. Saludos de Frío y Tramontana que vendrán más tarde. Stop.»

FOCO

MOVIMIENTO DEMOCRÁTICO

NACIMIENTOS.— José Oliver Claramunt, María del Carmen Pedregosa Ceballo, Amadeo Punzano Martínez, Modesto Blazco Fernández, Concepción Palahí Vives, Josefa Rodríguez Gay.

DEFUNCIONES.— Antonia Virosella Bosch, Josefa Bordas Gispert, José Ferrer Anglada, Enrique Picó Cubarsí, Remedio Quintana Cruañas.

MATRIMONIOS.— Francisco García Rodríguez con Francisca Sánchez Guzman, Diego Gallego Martínez con Rosario Barroso Mercado.

cartelera

EDICTO

Confecionado el Padrón para la exacción del arbitrio municipal por Inspección Sanitaria y Seguridad Industrial y Arbitrio municipal por Inspección de Motores y Maquinarias, a tenor de lo preceptuado en la Ordenanza fiscal núm. 16, el mismo estará de manifiesto al público, en esta Secretaría municipal, durante el plazo reglamentario, para los efectos de examen y reclamación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

San Feliu de Guixols 12 de Septiembre de 1956.

EL ALCALDE



NOVENA A NUESTRA SEÑORA DE LOS ANGELES.— Empezará, D. m., el próximo sábado, día 22 de los cttes., a las 7 de la tarde con los cultos de costumbre, canto de Avemarias y

¿Gamberrismo o delincuencia vulgar?

Hace pocos días fueron colocados por la brigada municipal de obras, dos postes en la carretera de Gerona cerca el cruce con la calle de Santa Magdalena, de momento sin ningún «disco», pero suponiendo eran para alguna señalización de tráfico.

Al día siguiente, uno de ellos ya estaba roto y tirado al suelo, y un día después, había sido arrancado el segundo, que además desapareció.

Seguramente que el autor, o autores, de la «azaña» quedaron muy satisfechos, pero no es precisamente satisfacción lo que deben sentir los ciudadanos de San Feliu al comprobar que entre nosotros conviven gentes de esta clase y nos avergüenza mas este proceder cuando nos hemos enterado que los indicadores a colocar en estos postes eran los que ordenan a los automovilistas que deben marchar con prudencia y precaución por ser un sitio o cruce de paso de los niños y niñas que van o vienen de la escuela.

Realmente contrasta la previsión tomada a los pocos días antes de abrir las escuelas, con la incultura e incivildad de ciertas gentes.

J. P.

Letrillas marianas por el Coro de Hijas de Maria.

CATECISMO PARROQUIAL.— El próximo domingo, se reanudarán las clases de Catecismo para todos los niños y niñas de la Parroquia que no han verificado aún su Primera Comunión.

Turno FARMACIUTICO

Domingo día 23 prestará servicio la Farmacia DALMAU.

THE LONDON & LANCASHIRE

Cia inglesa de seguros generales

“MADRID S. A.”

Seguros incendios, marítimos, responsabilidad civil etc.

Dirigirse a: FELIX CANET BASART

Penitencia, 11

SAN FELIU DE GUIXOLS